



GREEN SHIELD
THE POWER OF NATURE

SoftMAG ANKLE SHIELD



Swiss antimicrobial expertise
since 1935

Mode d'emploi/Instructions for use

FR EN

SMAS-0119



Direttiva CEE 93/42
Dispositivo Medico
Medical Device
Directive EEC 93/42



Félicitations

Avec votre achat, vous avez choisi un produit de haute qualité.

Familiarisez-vous avec le produit avant de l'utiliser.

Lisez attentivement les instructions suivantes.

Utiliser le produit uniquement aux fins auxquelles il est destiné et dans les domaines d'application indiqués.

Conservez bien ces instructions.

Si le produit est transféré à un tiers, veuillez fournir toute la documentation.

Ce produit est conforme à la "Directive 93/42/CEE du conseil du 14 juin 1993 relative aux dispositifs médicaux".

Équipement

1 x cheville
1 x mode d'emploi

Composition des matériaux

lycra, mtp5 / 40, jersey
28% polyamide,
7% élastomère,
35% polyester,
30% coton

Données techniques

Dimensions : 25cm x 28,5cm x 1cm

Poids : Peso: 70gr.

Avantage

- Soulage et contracte les muscles dans la région de la cheville;
- Augmente la résistance musculaire et articulaire;
- Protège contre le refroidissement et peut limiter les risques de blessures;
- Stabilise la posture et peut réduire la douleur;

Application de cheville:

Porter la cheville sur la cheville en étant assis, en posant le pied sur le sol ou sur un tabouret. positionnez l'ouverture de la bande sur le talon. Enroulez la partie inférieure de la bande autour du pied. enroulez ensuite la partie supérieure de la bande autour de la jambe. Ajustez les attaches Velcro de sorte que le bracelet soit serré mais agréable à porter.

Nettoyage et entretien:

avant la première utilisation, laver à la main avec de l'eau (maximum 30 ° C) et du savon doux.

Instructions d'élimination:

Jetez l'article d'une manière respectueuse de l'environnement dans une entreprise spécialisée dans l'élimination des déchets ou dans votre centre de collecte des déchets municipal. Respectez les réglementations en vigueur.

Restrictions d'utilisation:

N'utilisez le produit que s'il est en parfait état et dans les domaines d'application spécifiés, tels que décrits dans le manuel. le produit ne doit être utilisé que sur une peau intacte non meurtrie ni blessée.

Pour éviter les réactions allergiques, évitez l'utilisation simultanée de gels, pommades, huiles ou substances similaires.

Ne pas utiliser (ou seulement après avoir parlé au médecin) en cas de:

- Incertitude quant à l'utilisation
- Plaies aiguës
- Début des problèmes
- Tenir à l'écart des métaux
- Eloignez-vous des sources électromagnétiques (radio, télévision, téléphones portables, ordinateurs, etc.)
- Aux patients ayant une forte fièvre
- Ouvrir les plaies
- Aux femmes enceintes ou allaitantes
- A proximité de métaux ou de systèmes / dispositifs électriques (même à l'intérieur du corps en tant que prothèses métalliques)
- Aux porteurs de stimulateurs cardiaques

Garantie:

Garantie de 3 ans

le produit a été fabriqué avec le plus grand soin et sous surveillance constante. Vous recevrez une garantie de 3 ans sur ce produit à compter de la date d'achat. Veuillez conserver la facture ou le reçu. La garantie n'est valable que pour les défauts de matériel et de fabrication et les défaillances en cas d'utilisation inappropriée ou inadéquate. Vos droits statutaires, en particulier vos droits à la garantie, ne sont pas limités par cela. En cas de réclamations, envoyez un courrier électronique à l'adresse de support ci-dessous. Notre personnel de service organisera d'autres interventions avec vous dès que possible. Dans tous les cas, nous vous fournirons des conseils personnalisés. La période de garantie n'est pas prolongée par des réparations sous garantie, garantie légale ou de courtoisie. Après expiration de la garantie, les réparations sont payantes.

Support:

customerservice@green-shield.eu



Direttiva CEE 93/42
Dispositivo Médico
Medical Device
Directive EEC 93/42



Swiss antimicrobial expertise
since 1935

Congratulations!

With your purchase you have decided on a high-quality product.
Get to know the product before you start to use it.
Carefully read the following instructions for use.
Use the product only as described and only for the given areas of application.
Keep these instructions safe.
When passing the product on to a third party, always make sure that the documentation is included.
This product conforms to medical device guideline 93/42/EWG.

Contents

1 x Ankle Band
1 x instructions for use

Technical data

Dimensions: 25cm x 28,5cm x 1cm
Weight: 70gr.

Advantages

- Soothes:
- It relieves pain and muscle stiffness in the ankle area.
 - Increases muscle and joint strength.
 - It protects from cooling and can reduce the risk of injury.
 - It stabilizes your posture and can reduce pain.

Application of "Ankle Shield"

Wear Ankle Shield on your ankle while sitting, resting your foot on the floor or a stool. Position the band opening on the heel. Wrap the lower part of the band around the foot. Then wrap the upper part of the band around the leg. Adjust the Velcro fasteners so that the band is taut but comfortable to wear.

Cleaning and maintenance

Before first use hand wash with water (maximum 30 ° C) and mild soap.

Disposal instructions

Dispose of the item compatibly with the environment at an authorized disposal company or at your municipal waste disposal center. Observe the regulations currently in force.

Restrictions on use

Use the product only if it is in perfect condition and in the specified fields of application, as described in this manual.

The product must be used exclusively on intact skin and free of ecchymoses or wounds.

To avoid allergic reactions, avoid the simultaneous use of gels, ointments, oils or similar substances.

Do not use (or only after talking to your doctor) in case of:

- uncertainty regarding use
- Open wounds
- skin problems
- Keep away from metals.
- Keep away from electromagnetic sources (radio, TV, mobile phones, PCs, etc.).
- To patients with high fever
- To pregnant or lactating women
- near metals or electrical systems / devices (even inside the body as metal prostheses)
- to pacemaker wearers.

Warranty

3 year warranty

The product has been manufactured with great care and under constant control. You will receive 3 years warranty on this product from the date of purchase. Please keep the invoice or receipt. The warranty is valid only for defects in material and workmanship and lapses in the event of improper or inadequate use. Your statutory rights, in particular the warranty rights, are not limited by this. In the event of any complaints, send an e-mail to the assistance address below. Our service staff will arrange further interventions with you as soon as possible. In any case we will provide you with personalized advice. The warranty period is not extended by any repairs under the warranty, legal guarantee or courtesy. After the warranty expires any repairs are subject to payment.

Assistance

E-mail: customerservice@green-shield.eu



Direttiva CEE 93/42
Dispositivo Medico
Medical Device
Directive EEC 93/42



Swiss antimicrobial expertise
since 1935

Material composition

Lycra, MTP5/40, Jersey
28% Polyammide
7% Elastomer
35% Polyester
30% Cotton



Manufactured by
CENTRO STILE
di Lombardi Vincenza
Via Sant'Antonio, 26
76121 - BARLETTA -BT-
ITALY
P. IVA 07434560723
info@green-shield.eu



Production/Production: 2019-05

Version d'impression/Print version: 2019-05

SMAS-0119

